
Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann weist darauf hin, dass die betroffenen Gemeinden inner-

halb des ersten Quartals ebenfalls über die Vereinbarung abzustimmen hätten. Insofern 

würden Änderungen am Wortlaut der Vereinbarung diesen Abstimmungsprozess erschweren.  

 


